



La Usal programa su campus de verano más virtual

► Un total de 38 actividades formativas de los 115 cursos previstos serán vía internet

ROCÍO BLÁZQUEZ
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha programado para este verano más de un centenar de cursos, en una edición que se caracteriza por la apuesta decidida por las nuevas tecnologías y los cursos on-line. Así, «Verano on line» es precisamente como han denominado el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, y la directora del Servicio de Cursos Extraordinarios y Formación Continua, Ana Belén Domínguez, a los cursos estivales.

Domínguez destacó ayer en la presentación del programa la importancia «cada vez mayor y más efectiva» de los cursos a través de la red, ya que permiten acceder a ellos a un número mayor de personas sin la necesidad de trasladarse de sus lugares de trabajo o residencia.

El vicerrector corroboró que las actividades más demandadas son las relacionadas con las nuevas tecnologías, sobre todo con internet y con una clara preferencia por parte de los demandantes de la modali-

dad on-line por encima de la presencial.

La edición 2011 de los Cursos de Verano de la Universidad de Salamanca contará en concreto con 38 actividades formativas que se impartirán través de internet. Un conjunto a las que se sumarán otras hasta un total de 115, de los que 57 son de carácter extraordinarios, cinco de formación continua, 45 cursos de doble condición, cinco abiertos y tres denominados cero.

Las clases arrancarán el 27 de junio y se extenderán hasta el 3 de septiembre, salvo para los cursos cero y on-line que se prolongarán hasta el día 28. Unos días antes del inicio de la actividad académica, el 24 de junio será el acto de inauguración oficial que contará con la asistencia del director general de Política Universitaria del Ministerio de Educación, Juan José Moreno Navarro, quien disertará sobre el proceso de adaptación a Bolonia.

Más de 5.000 alumnos

Los cursos se impartirán en siete sedes estructuradas en torno a los campus de verano de Ávila, Béjar, Salamanca, Villamayor y Zamora y en las aulas localizadas en poblaciones donde la Universidad no dispone de campus, como es el caso de Guarda (Portugal), Saucelle y La Alberca. Los organizadores esperan superar los 5.000 alumnos de la edición anterior.

Además, los cursos están dirigidos a «personas, jóvenes o adultos» que quieran «acercarse al conocimiento», porque la Universidad de Salamanca se caracteriza por «generar conocimiento y por su conexión con la ciudad».

Internacional
Además de en las sedes de la Universidad, habrá cursos en Guarda (Portugal), Saucelle y La Alberca